

La République du Centre, 14 décembre 2016

MAREAU-AUX-PRÉS

Le nouveau bourg a été inauguré

Habitants et commerçants, représentants d'associations, élus représentant de l'État et présidents de collectivités locales étaient réunis samedi pour l'inauguration du centre-bourg.

Une visite a permis de mesurer l'importance des travaux réalisés : un cheminement sécurisé, pour les piétons et cyclistes, desservant l'école et les commerces ; des places de stationnement facilement accessibles ; un nouvel éclairage public ; du mobilier urbain ; et de nombreux végétaux.

« Faire un lieu de vie »

En réalisant ces aménagements, Mareau a fait le choix de la qualité et de l'esthétique, comme l'a souligné le maire Bertrand Haucheorne, rappelant l'ambition du projet : « faire du centre-bourg un



OFFICIELS. Les aménagements ont totalement transformé le visage du village.

lieu de vie et créer du lien social ».

Une volonté concrétisée à l'issue d'une vraie concertation avec les habitants, et que l'architecte a su traduire. Un résultat saisi par Hugues Saury, président du Département. François Bonneau, président de Région, a souligné qu'il s'agissait du fruit de « l'intelligence profession-

nelle, collective, citoyenne et de la solidarité territoriale ».

Olivier Carré, député, s'est réjoui de voir que les villages ne sont pas abandonnés grâce à l'action cohérente des collectivités. Et Nathalie Costenoble, secrétaire générale adjointe de la préfecture, s'est félicitée de la vitalité des territoires ruraux. ■

INFO PLUS

Chantier : onze mois. Coût pour Mareau : 660.000 €. Subventions : 127.000 € (État), 94.000 € (Département), 75.000 € (Région), 30.000 € (réserve parlementaire d'Olivier Carré), 134.800 €. Entreprises : Eurovia, Richard et Inca. Architecte : Olivier Stri-bien.